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事は理不尽なことによく直面することがあります。
その理不尽に対して文句を言いたくなることが

あるでしょう。ストレスに感じることもあると思います。
理不尽なことに直面したときの対処法について書きた
いと思います。自分自身もこれまで多くの理不尽な状況
に直面してきましたが、それに向き合い、乗り越えるこ
とで成長してきました。理不尽なことにどう向き合い、
それを成長の機会とするかについて、自分の経験を交え
てお話しします。
　仕事をしていると、どうしても理不尽な要求や不公平
な扱いに直面することがあります。例えば、急な納期変
更や無理な要求、説明のつかない決定などがそれにあ
たります。こういうことは日常茶飯事と言えばそうで、
これらの状況になるとストレスを感じ、モチベーション
を低下させることがあります。人間だもの仕方がありま
せん‥‥。
　しかし、理不尽な状況にどのように対応するかが、自
分の成長に大きく影響します。理不尽な状況になってし
まったらどうするか？ まず冷静さを保つことが重要です。
感情的にならずに、冷静に状況を分析し、解決策を考え
ることで、問題解決能力が向上します。また、事実に基
づいた対応を心がけることが大切だなって思います。具
体的な根拠を示すことで、理不尽な主張を退けることが
できる可能性が高いです。
　次に、効果的なコミュニケーションが必要です。しっ
かりと相手の考えや思いを聴くことが大事です。理不尽
な要望に対しては、相手の意図や背景を理解するため
に質問し、共感を示しながら対話を進めることが大切
です。これにより、誤解が解ける場合もあります。さらに、

自己防衛も忘れてはいけません。必要に応じて自分の
限界を示し、無理な要求にははっきりと断る勇気を持ち
ましょう。また、信頼できる同僚や上司に相談すること
で、サポートを受けることも重要です。無理は禁物です。

不尽なことは起こってほしくないけど、理不尽な
要求に応えることで、自分自身のスキルや能力が

向上し、成長を実感することがあります。問題解決能力
や柔軟性、コミュニケーションスキルが高まると、将来
の困難な状況にも対応しやすくなります。これらのスキ
ルは、リーダーシップを発揮する際にも役立ちます。さ
らに、理不尽な要求に対して適切に対応することで、お
客様の満足度を高めることができます。お客様の要望
をしっかりと聴き、創造的な解決策を提案することで、
信頼関係を築くことができます。透明性を持ってコミュ
ニケーションを行い、現実的な期待値を設定することで、
誤解や不満を避けることができます。最後に、自己成長
を意識し続けることが重要です。
　理不尽な状況に対して前向きに取り組み、それを成長
の機会として捉えることで、自分自身をより強く、賢く、
柔軟にすることができます。このようにして得た経験や
スキルは、皆さんのキャリアにおいて大きな財産となる
でしょう。理不尽な状況に直面するのは誰しもが経験
することです。でも、それにどう向き合い、どう対処する
かで将来の姿が変わってきます。理不尽な要求に応える
ことで、自分自身の成長やお客様の満足につながること
を忘れないでほしいと思います。これからも困難に立ち
向かい、成長し続けることで、きっとキャリアはより充
実したものになると思います。
　理不尽は成長のチャンスです！

理不尽を成長のチャンスに変える
向き合い方

江口グループ　代表取締役社長　江口　充
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江口グループ現場だより

さんこんにちは。広報部の庄源です。
3月から始まった就職活動。江口組も自社説明会

の開催や合同説明会に参加しています。就活中の皆さん
は、採用担当者とは会うことはあっても、会社のトップの話
を聞く機会は少ないのではないでしょうか。もっと江口組
のことを知って欲しい！と思い、先月【CHIKACOの部屋】
に江口社長に来ていただき、会社の経営理念や方向性や
求める人材など、いろんなことをお聞きしました。

ンタビューでは、
「社員の働きやすさとか働きがいをしっかり持てる、

そんな会社にしていきたい」
「小松市で1番歴史のある会社で、仕事に誇りをもってい
る素晴らしい社員たち」
「地域の皆さんの笑顔を創りたい」
など、会社愛、社員愛そして地域愛が溢れる話ばかりで、
聞いている私も嬉しくなりました。

　最後に就活をがんばっているみなさんへのメッセージも
ありますよ(^^)♪
　私自身も社長からのお話をじっくりお聞きしたので、勉
強になった収録でした。
　社長の人柄や会社の雰囲気もわかるCHIKACOの部屋
─社長編─をぜひ見てください！

CHIKA
COの部屋　→

─社長編─ はコチラから

さんこんにちは。広報部のかわさきです。
先日、新入社員２人と社長が小松能美建設業協会

主催の道路アドプト活動に参加してきました。アドプト活動
とは、行政が管理している道路や公園などで、清掃活動や
花植えボランティアを行い、その場所が多くの人から愛さ

れ、親しまれていくことを目的とした活動です。
年２回、小松能美建設業協会ではこの活動で花植
えボランティアを行っています。

　毎回近くの保育園の子たちが花植えを手伝ってくれる
のですが、今回は天候が悪く、会員企業の皆さんと地元の
方々だけで花植えを行いました。
　皆さんが協力してくださったおかげで、小松市空港軽海
線の道路沿いは色とりどりの花でいっぱいになりました！
もし機会があれば、ぜひ足を運んでみてください！！

「会社のことはトップに聞いてみよう！」
CHIKACOの部屋  ─社長編─

小松能美建設業協会のアドプト活動に
新入社員が参加してきました！

今回は、ピンク・白・
薄ピンクの

3色の花を植えました
。 新入社員の2人が頑張って

綺麗な花壇を作ってくれま
した！

江口社長！ ようこそ♪
CHIKA

COの部屋へ

笑いの絶えない収録でした。
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くうーの その5現場通信

　クリエイション江口の髙橋はるかです。あっという間に6
月ですね。小松市内で住宅解体をしているところをよく見か
けていたので、今回は解体や改修工事に関するお話です。
　2023年10月から建物の解体や改修工事をする場合は「石
綿」含有の建材（屋根材や外壁材、石膏ボードなど）が使用さ
れていないか事前に調査することが義務づけられました。石
綿とは天然の繊維状鉱物で「アスベスト」「いしわた」「せきめ
ん」と呼ばれています。この繊維を吸収するとじん肺、肺がん、
中皮腫などの原因になる可能性があることが知られていま
す。こういった問題から2006年9月から製造・輸入・使用が全
面禁止になりました。しかし2006年9月以前に着工した建築
物等には防火、保温、断熱等の目的で使用されている可能
性があります。屋根、外壁、外側だけでなくお家の中も床
シートや石膏ボード、壁紙など幅広く使用されています。実
は私の実家は1993年頃に建てましたが、数年前リフォームし
た際には石綿が外壁に含まれていたことが判りました。壁の
処分方法や作業方法が変わるので、工事期間が伸びたそう
です。分的な改修で外壁に石綿が含まれていた事を初めて

知ったので、もし次に解体などする
時は気を付けないといけないと両
親が言っていました。2006年以前にお家を建てられた方は石綿
が含まれている可能性が高いと考えた方が良いです。心配にな
る方もいらっしゃると思いますが、壊す、傷をつけるなどしない
限りは石綿を含む建材が使用されていても大丈夫だそうです。
　戸建て住宅などの建築物の解体・改修工事を行う場合は施
工業者だけでなく工事の発注者となる皆さまも飛散した石綿を
吸収する可能性があります！ お客様である皆さまにも義務づけ
られていることがあり、石綿の有無を確認する上で必要な建築
確認申請の書類のご提出、調査費用をご負担いただくこと、そ
して石綿を含んでいた際には私たち施工業社、工事に関わる人
たちが安全に工事を終えられるよう、工事期間なども配慮して
いただく事などがあります。詳しくは髙橋までご相談ください。
　その他にもお家のお困りごとはありませんか？ 
　電話 ０７６１－２４－００１８　お電話でしたら「6月のニュースレター
　を見た」と髙橋までお願い致します。 もしくはQRコードを
　スマホで読み取り、必要事項を入力しご連絡ください。

大切なお家の改修や解体をご検討の皆さま！
～石綿の事前調査について～

はるかの

お困りごと
解決！！

　　　   ↑
お問合せフォームは
コチラ

は細工町交差点で行われました。その曳山をキレイに整列
させ、舞台や座席を設置するために江口組が協力させてい
ただきました。各種配置場所を図面に描いて、測量して現
地に位置出しをします。今回の測量には、GPSと同じく衛星
を用いた最先端の測量機械を使用しました！ 決められた時
間内に正しい位置出しをする必要があり、プレッシャーもあ
りました。曳山が次々と移動してくる様子をドキドキしなが
ら眺め、全基が並び終わり無事任務完了！
　曳山が揃った姿を見たときは、これまで以上の感動があ
り感無量！！ お旅まつりという歴史あるイベントに関われた
ことはとても誇りに思っています。と同時に、あらためて最
新の測量機器の能力に感謝感謝な一日でした

　お久しぶりの建設ディレクターくぅーです。
先月、ちょっと特殊なお仕事を依頼されま
した。小松市の『お旅まつり』に関するお仕
事で、土木の力が発揮された裏舞台をご紹
介いたします。

お旅まつりの見せ場の一つである『曳山曳揃え』、今年

測量の様子

測量用データ

曳山曳揃え
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ご意見・ご感想などがございましたら

ＳＮＳ または 同封してあります

アンケートハガキにてご連絡下さい！！

運動会の季節になりました。
今回は社員のみんなに「子供の頃、運動会で好き（得意）だった競技」
を聞いてみました♪

工事部
鳥巣  智恵美

総務部
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広報部
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工事部
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